

*«Es ist nicht zu wenig Zeit, die wir haben,  
sondern es ist zu viel Zeit, die wir nicht nutzen!»*

*Liebe Vereinsmitglieder*

*Es ist bereits wieder Adventszeit, Weihnachten steht vor der Tür und schon wieder neigt sich ein Jahr dem Ende zu.*

*Für den Verein ist 2022 ein sehr erfreuliches Jahr gewesen. Kadernetz konnte euch wieder ein interessantes Programm anbieten und die Anlässe waren gut besucht. Persönlich hat mich sehr gefreut, dass im Herbst die neue Website operativ wurde. Danke an unseren Projektleiter Peter Marti.*

*Danke sagen möchte hier den Vorstandsmitgliedern: Birgitta Schär, Thomas Briggen, Peter Marti und Martin Schweizer für ihre konstruktive und geschätzte Mitarbeit sowie euch, unseren treuen Mitgliedern.*

*Ich wünsche euch und euren Liebsten eine besinnliche Adventszeit, ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.*

*Freundliche Grüsse*



*Markus Krieg  
Präsident*

Mitteilung des Vorstandes

Wie anlässlich der letzten Mitgliederversammlung bereits angekündigt, werden die langjährigen Vorstandsmitglieder Birgitta Schär und Markus Krieg den Vorstand im März 2023 verlassen.

Leider ist es uns schlussendlich nicht gelungen, diese zwei Personen zu ersetzen.

Damit unser Verein beruhigt in die Zukunft schauen kann, suchen wir dringend drei neue Vorstandsmitglieder.

Wir bitten um eure Mitarbeit im Vorstand. Bitte meldet euch beim aktuellen Präsidenten oder einem Vorstandsmitglied.